
PlantaDoce.

ADN

La Federación Internacional Farmacéutica releva a su presidenta

La organización releva a Carmen Peña como presidenta y coloca, en su lugar, al farmacéutico suizo Dominique Jordan, quien tomará posesión del cargo el próximo 7 de septiembre.

PlantaDoce
3 sep 2018 - 12:25

La Federación Internacional Farmacéutica releva a su presidenta

La Federación Internacional Farmacéutica (FIP) remodela su presidencia. Después de cuatro años al frente de la organización, Carmen Peña da el relevo a Dominique Jordan como nuevo presidente mundial de los farmacéuticos.

La elección del nuevo presidente de la Federación Internacional Farmacéutica ha tenido lugar en el 78 congreso de la FIP, que se celebra estos días en la localidad británica de Glasgow.

Jordan, originario de Suiza, ejerció como presidente de la junta de práctica farmacéutica de la FIP durante el mandato de Peña. Junto a él se han elegido tres vicepresidentes: Ashok Soni, Carlos Lacava y Samira Shammas. **El congreso mundial de la FIP llegará a Sevilla en 2020, donde celebrará su ochenta edición.**

Tras su elección, el farmacéutico suizo ha señalado que “alrededor del mundo, los sistemas sanitarios tendrán que enfrentar retos importantes, en lo político y lo económico, en relación con las nuevas tendencias y la demografía”. La FIP ha explicado que Jordan accederá al cargo el próximo día 7 de septiembre, y estará al frente de la federación durante los próximos cuatro años.